

## Bentuk Kepedulian Satlantas Polres Pamekasan di HUT Lalu Lintas Ke-69 Memberikan Bantuan Air Bersih 6 Truck

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.JOURNALIST.ID

Sep 18, 2024 - 16:21



PAMEKASAN - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Lalu Lintas ke-69, Satlantas Polres Pamekasan menggelar bakti sosial dengan memberikan bantuan air bersih kepada warga Desa Pagagan, Desa Majungan Kecamatan Pademawu dan warga Desa Polagan, Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan, Senin (18/9/2024).

Secara simbolis bantuan air bersih ini diberikan oleh AKBP Jazuli Dani Iriawan. Ia didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan dan beberapa PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Pademawu, Kapolsek Galis serta aparat Desa setempat.

"Bantuan air bersih ini bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang kekurangan air bersih sekaligus dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Lalu Lintas ke-69," kata Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan

Bantuan air bersih kali ini sebanyak 6 truk tangki yang berisikan 8.000 liter air bersih.

Ia berharap bisa memberikan pelayanan dan memberi manfaat kepada lapisan masyarakat sebagai bentuk sosial juga pengabdian Polri kepada masyarakat, terutama di musim kemarau tahun ini.

Tak hanya itu, pihaknya juga berharap pemberian bantuan air bersih ini, dapat membantu sedikit meringankan beban masyarakat yang mengalami kekurangan air bersih.

Sekaligus menjadikan motivasi bagi pihak lainnya untuk saling tolong menolong antar sesama.

"Ini juga bisa menjadi motivasi masyarakat untuk saling tolong menolong yang pada akhirnya juga menciptakan kondisi Kamtibmas yang semakin kondusif," harapnya.

Sementara itu, salah satu Warga Desa Pademawu yang menerima bantuan air bersih ini mengucapkan terima kasih terhadap Polres Pamekasan karena telah peduli kepada warga yang membutuhkan.

"Alhamdulillah kami ucapkan terima kasih atas bantuan air bersih oleh bapak Polisi, ini sangat berarti bagi kami, terima kasih Pak Kapolres," syukurnya.

"Kami berharap bantuan ini dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, terutama pada kondisi saat ini dimana warga mulai kesulitan mendapatkan air bersih" ujar Kasat Lantas ditempat terpisah.

Menanggapi hal ini respon dari masyarakat pun sangat positif. Mereka menyampaikan rasa senang dan mengapresiasi kepedulian yang telah ditunjukkan oleh pihak kepolisian Polres Pamekasan.

Kegiatan ini juga menjadi bentuk nyata dari komitmen Polres Pamekasan dalam mempererat hubungan dengan masyarakat. Serta memberikan dampak positif dalam kehidupan sehari-hari.